

市民の声

スケート教室に

参加して

谷一小五年 滝本育子

私は、1月10日に行なわれた市民スケート教室に、母と妹と参加しました。みんなの心がけがよかつたせいか、その日はぜつこうの天気になりました。

私が、この市民スケート教室の中で、一番おどろいた事は、参加する人が多かった事です。私がしているところでは、去年の約2倍だそうです。でも私は、参加数が多いという事で、ちょっとふあんを持ちました。それは、人が多いとバスにゆったりのれない、またスケート場でもこんざつしすぎ

そのうち、四百メートルリンクで競走などしたりして、学校のスケート教室の時よりずっと、じょう仲よくすべることができました。

そのうち、四百メートルリンクで競走などしたりして、学校のスケート教室の時よりずっと、じょう仲よくすべることができました。その後で、いつもなら富士学苑の人達が、演技を見せてくれるのに、ロリン転んでしまいます。またその後で、いつもなら富士学苑の人達が、演技を見せてくれるのに、ロリン転んでしまいます。またその

私はそれが、ちょっぴりさんねんでした。そのかわり今年は、他のゲームは、じぐさまでみかんを取るというゲームです。その後レクレーションが終り、何しゅうかす

れいしょが終り、何しゅうかす
べり帰りました。とても楽しい一日でした。

また、来年も今年のように、多くの人が参加すればいいと思いま



激励訪問した市長となごむ谷内さん一家



35年ぶりに故郷の土
谷内誠さん一家 中国から永住帰国

市内与縫地区の出身で、昭和20年3月に満蒙開拓団員として、旧滿州國三江省に渡った谷内誠さん(46)は、1月29日、中国人の妻吳恩慈さん(36)と3人の子供を伴つて、日本に永住するため、帰国しました。

誠さんは小学校五年生のとき、父喜道さんに連れら

れて、一家6人で渡満しましたが、終戦の混乱のなかで、一家は離散し、厳しい戦後の生活を切り抜けてきました。

誠さんは、18年前に保母をしていました恩慈さんと結婚し、鉄道局技師として、SLの運転士をしていました。日本交が回復すると、誠さんの祖国日本への思いはつのるばかりで、親戚の谷内つね子さん(58)が身元引受人となつて、永住帰国の運びとなつたわけです。

誠さん一家は、ほとんど日本語を話せませんが、一日も早く日本の生活に慣れて、市民のなかにとけ込んでゆこうとばかりついています。

に行くというあそびです。その中でもあるきながら取りに行く人やかつこよくスピードをだして取りに行く人などたくさんいました。

私の場合は、みかんの所までは、スイスイ行けるのですが、いざみかんを取るとなると、スッテンコロリン転んでしまいます。またそ

に、ご奮闘くださいまして有難うございます。私の気持ちを、一寸お知らせいたします。寒さの折、日々思うことは、老人私宅へ尋ねてもらいました。寒さの折、日々思ふような笑いをうかべて、やさしくしてくださり、仕事とは言え心がなごみます。今度はいつ来てくださるかと、感謝の気持ちでいっぱいです。有難うございます。

一老人 T.S

美空ヨガ 羽成孝
書斎を持つ法 三輪正弘
育児で困ったとき見る本 松田道雄
メルヘンバツチワーカ 上野光雄
造園製図入門 中村祐治

市長さまには、日々市民のため訪問ヘルパーへの便り

市長さまには、日々市民のため訪問ヘルパーへの便り

に、ご奮闘くださいまして有難うございます。私の気持ちを、一寸お知らせいたします。寒さの折、日々思ふような笑いをうかべて、やさしくしてくださり、仕事とは言え心がなごみます。今度はいつ来てくださるかと、感謝の気持ちでいっぱいです。有難うございます。

一老人 T.S

四季のマンガカット集 日本漫画家会議編
絵文字の描き方 山岸達児共著
サッカー審判法 デニス・ハウエル
健康体操 松田克治
小説都庁 太田久行
永河時代 ドラブル
光はるかに 三浦朱門
ニッポンの大学生 ロゲン・ドルフ
暗いアティック通り R・モディアノ
日々の美女 田辺聖子
青春の門・望郷篇下 五木寛之

1月の購入図書

◇一般図書◇

子どもの生活子どもの本 日本国書館協会刊

えほんのもくろく

児童図書館研究会編

子供にする三分間説教 三好京三

新しいしつけの本

情報人脈のつくり方 高橋敷

親の知らない子どもの悩み 遠藤豊吉

中学生・そのありのままの姿 高津龍二

社会教育講座全五巻 第一法規刊

いびつな日本人 岸恒男

労務管理の着眼点 大木雄二訳

◇郷土資料◇

数学ぎらいをなくす本 田村三郎
東八代郡誌 山梨教育会東八代支会編